



学校だより

# 梨の花

「やさしく・かしこく・たくましく」  
～子どもが夢を持ち、仲間と共に未来を切り拓く力を育む学校～



市川市立稻荷木小学校

HP QR コード



令和7年4月9日 第1号



## 令和7年度がスタート！

主語を児童とした学校経営方針

暖かな春の日差しがうれしい季節を迎え、希望に満ちた子供たちを温かく迎えてくれています。お子様の進級・ご入学、誠におめでとうございます。

今年度も稻荷木小学校の子供たちと一緒に過ごせることに幸せを感じています。今年度は17クラス（きこえの教室2クラスを含め19クラス）521名でのスタートとなります。

新年度を迎えた子供たちは、希望と期待を胸いっぱいにふくらませ、新たな気持ちで登校したことと思います。その思いを大切に、子供たちが生き生きとした活動、ワクワクとした授業、笑顔あふれる学校を作りまいります。私たち教職員は、新しい環境の中で過ごす子供たちをしっかり見守りながら、安心して学習や生活ができる学年や学級づくりを進めてまいります。そしてどの子にも「明日も学校へ行きたいな」と思えるような、一人一人に居場所のある学校づくりを進めてまいります。また、いろいろな学習を通して「わかった！」「できた！」「人の役に立った！」という喜びや達成感を味わうことで、自分の成長が実感できると考えています。そのために、全教職員が一つとなり、子供たち一人一人の理解に、より一層努めてまいります。なお、転入職員につきましては、4月7日にメール配信いたしました文書にてご確認ください。詳しくは、毎日更新しているHPにてご確認ください。

< 校内教育支援センター（スペシャルサポートルーム）を開室します >

開室日：4月7日（月）～3月25日（水）（学校がある日）

開室時間：8:40～11:30

開室場所：新校舎 2階



「学校に行ってみようかな。でも、教室には行きにくいな」「教室とは別の場所で、少し気持ちを落ち着かせたいな」という時など、安心できる居場所として利用することができます。開室時間には、未来サポーターが常時在室しており、子供たちの相談にのったり、学習のサポートを行ったりします。

☆ルームの利用にあたっては、事前に教頭までお問い合わせください。

## <教科担任制について>

今年度より5年生、6年生による縦割りの教科担任制と3年生、4年生は学年による教科担任制を実施いたします。その効果については、以下の通りです。

文部科学省では、小学校高学年からの教科担任制を推奨しています。さらに中央教育審議会は2024年5月、さらに3・4年生にまで拡大すべきとする審議を特別部会で取りまとめました。教科担任制は大きく3つのメリットが期待されます。



### ①教科専門性・授業の質向上

担当教科の授業を複数クラスで受け持つことで、授業での気づきや反省をすぐに他のクラスの授業に活かすことができ、より深い教材研究や指導法研究が実現することで教科専門性が高まる可能性が期待されています。

### ②小・中学間の円滑な接続（中1ギャップの解消）

教科ごとに様々な教員が指導する授業の方式に小学校から慣れることで、中学校での学習や生活に順応しやすくなるという効果も見られています。

### ③多くの教員が関わることで多面的な児童理解につながる

一人の児童に多くの教員が関わるようになると、児童にとっては相談できる先生が増え、様々な教員から褒められる機会があると自己肯定感や心の安定につながります。また、担任と合わないと感じる場合も、逃げ場を失わずにすみます。

## ◆教育相談について

### ○スクールカウンセラーによる教育相談

・山田 由理子（やまだ ゆりこ）

相談時間 10:00～17:00

出勤日（月1回） 4月15日（火） 5月13日（火） 6月10日（火）  
6月24日（火） 7月8日（火）

※お子様のこと子育ての事など悩みごとの相談がありましたら、相談予約の窓口は教頭になります。

教頭 倉田（稻荷木小376-5961）までご連絡ください。

## ◆ゆとろぎ開設日について

○今年度からゆとろぎの開設日を学校だよりにてお知らせいたします。なお、ゆとろぎの前方にも看板にて表記しておりますので、ご承知おきください。

開設日：4月11日（金） 4月16日（水） 4月18日（金）  
4月22日（火） 4月24日（木） 4月25日（金）